

“PROPONDRÉ QUE ASESINAR POLICÍAS Y MILITARES SEA DELITO DE LESA HUMANIDAD”: MIGUEL URIBE EXIGE FRENAR LA IMPUNIDAD

Bogotá, 30 de abril de 2025.- Durante su intervención en el conversatorio “Colombia, Tierra de Jóvenes” realizado en la Universidad del Rosario, el senador y precandidato presidencial del Centro Democrático, Miguel Uribe, lanzó una dura denuncia contra la indiferencia del Gobierno de Gustavo Petro frente al asesinato sistemático de miembros de la Fuerza Pública.

“Es absolutamente doloroso levantarse y ver cómo los están matando. Estas portadas nos recuerdan las épocas en que Pablo Escobar pagaba por asesinar policías. Hoy, eso está ocurriendo de nuevo en Colombia, y lo más grave es la indiferencia del Gobierno”, afirmó el senador ante estudiantes universitarios.

Uribe cuestionó el doble rasero del discurso oficial frente a los derechos humanos, recordando que “hace unos años el mundo entero gritaba ‘nos están matando’ por los líderes sociales, pero hoy, bajo este Gobierno, han asesinado más líderes que antes, y reina el silencio. Y mientras tanto, nuestros policías están siendo masacrados con una impunidad del 98 %. **Aquí matan a un policía y es como si no pasara nada**”.

En respuesta a esta grave situación, el senador propuso una medida concreta y urgente: **“Desde ya propongo declarar delito de lesa humanidad el asesinato de policías y militares en Colombia. Eso nos permitiría combatir la impunidad y devolverle la moral y el respaldo institucional a quienes nos protegen”.**

En su intervención, Miguel Uribe también se refirió a la creciente pérdida de confianza internacional en el país. Señaló que el **Fondo Monetario Internacional decidió cancelar la Línea de Crédito Flexible por un valor de 8.100 millones de dólares**, debido al aumento del riesgo percibido en Colombia.

“El mundo le está cerrando la puerta a Colombia porque ve un país sin rumbo, con inseguridad jurídica, persecución a la iniciativa privada e incertidumbre política. Esa incertidumbre es la que encarece nuestra deuda, agrava nuestra situación fiscal y aleja la inversión. Pero cuando lleguemos a la presidencia y demos señales claras, la incertidumbre bajará, bajarán las primas de riesgo y podremos renegociar la deuda pública para liberar recursos que hoy se van en intereses”, aseguró.

El senador cerró con un mensaje directo a los jóvenes: “No podemos permitir que sigan matando a nuestros policías y que el Estado siga de espaldas. Necesitamos un liderazgo que entienda la gravedad del momento, que actúe con decisión, y que devuelva la esperanza y la autoridad al país”.